

24Jam

Hadiah Mobil di HUT Lantas ke 67, Kapolres Jember dan Forkopimda Jember Ikut Gowes bersama Ribuan Warga

Siswandi - JEMBER.24JAM.CO.ID

Sep 18, 2022 - 18:55



Jember, Jajaran Forkopimda Jember bersama ribuan warga dari berbagai kalangan, Minggu (18/9/2022) mengikuti Gowes (bersepeda) bareng dalam

rangka memperingati HUT bhayangkara Lalu Lintas ke 67, Bupati Jember H. Hendy Siswanto, Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo SIK. SH, Dandim 0824 Jember Letkol. Inf. Batara C Pangaribuan beserta jajaran melepas ribuan peserta dari alun-alun Jember.

Kegiatan Bersepeda dengan tema “Men Sana In Corpore Sano” (Didalam Tubuh Yang Sehat Terdapat Jiwa Yang Sehat) ini menempuh jalur 25 km dengan mengambil start di alun-alun Jember, kemudian ke jalan Ahmad Yani, Jalan Sumatra, Jalan Jawa, Jalan Karimata, dilanjutkan ke jalan Sriwijaya jalan Letjen Sutoyo Kebonsari, Jalan Teuku Umar Tegal Besar Kaliwates, Jalan KH. Ahmad Shidiq, jalan Sultan Agung dan finish kembali ke alun-alun Jember dengan Hadiah utama sebuah mobil dan banyak lagi hadiah lainnya yang menarik.

Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo. SIK. SH., dalam kesempatan tersebut menyatakan, bahwa di usia yang 67 ini, usia yang sudah cukup matang untuk korps sabuk putih di jajaran kepolisian, jajaran Satlantas Polres Jember bisa memberikan layanan yang prima kepada masyarakat.

“Di usia ke 67 dan sudah cukup matang ini, kami berharap, jajaran Satlantas Polres Jember, bisa memberikan layanan yang baik kepada masyarakat, dan terus berupaya memberi yang terbaik, terutama kepada masyarakat yang membutuhkan layanan SIM,” ujar Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo SIK. SH.

Kapolres juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang ikut mensukseskan kegiatan Gowes di HUT Satlantas ini, dimana kegiatan ini juga tidak akan sukses tanpa partisipasi dari semua pihak.

Tidak hanya itu, Kapolres juga mengucapkan terima kasih kepada jajaran media yang telah membantu dengan pemberitaan dalam memberikan edukasi keselamatan berlalu lintas kepada masyarakat, sehingga masyarakat mengerti akan keselamatan berlalu lintas tidak hanya untuk diri sendiri, tapi juga untuk orang lain.

Sementara Bupati Jember H. Hendy Siswanto, dalam kesempatan tersebut mengucapkan selamat HUT ke 67 bagi korps Satlantas Polri, terutama kepada jajaran Satlantas Polres Jember. “Semoga kedepan korps Satlantas Polri, khususnya Satlantas Polres Jember semakin jaya dan semakin dicintai oleh masyarakat,” ujar Bupati. (*Humas Polres Jember)